

# *L'OMS lance l'alerte sur le Chikungunya en Amérique Latine*

---



La Havane, 16 juillet (RHC-Telesur)- L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), a signalé une multiplication des cas de Chikungunya en Amérique Latine, un virus désormais considéré comme un problème de santé publique pour la région.

La directrice de l'OMS, Margaret Chan, en visite dans notre pays, a avancé le chiffre de 5000 cas avérées d'infection en Amérique latine.

Le nombre de cas douteux s'élevait à 350 000 au 11 juillet dernier, selon l'Organisation Panaméricaine de Santé. 20 personnes sont décédés des suites de cette maladie dans la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28660-loms-lance-lalerte-sur-le-chikungunya-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**